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O ENTREVISTA. PAOLA DEBIA, candidata a gobernadora (PDG): 

“Trabajaré para concretar el 
corredor bioceánico que sin 
duda transformará la región” 

cEotoR, 
Constanza Caldera Pfeiffer 

constarcacalderamerivartogsad 

n entrevista con este 

E Diario la candidata go- 
bernadora regional Pao- 

la Debia (PDG) entregó sus 
propuestas para laregión. En 
este contexto, la abogada des- 
tacó la necesidad de avanzar 
en materia de infraestructura 
através del mejoramiento de 
las rutas. Asimismo, dijo que 
trabajará para acelerar y con- 
cretar el corredor bioceánico. 

Mencione cinco proyectos a los 
cualesles daría prioridad duran- 

tesugestión 
-Mis cinco proyectos ambi- 

ciosos son la construcción de 
un conjunto habitacional para 
adultos mayores autovalentes, 
aloscuales selesotorgaráelde- 
recho de uso, y les permi 
vir dignamente. Además dein- 
vertir en infraestructura dein- 
clusión, financiando proyectos 
de apoyo integral a personas 
que necesiten de tratamientos 
médicos y psicológicos (...). La 
descentralización regional: to- 
dos los servicios de salud de 
nuestras comunas deben con- 
tarcon especialistas médicos, 

  

     

  

PAOLA DEBIA CANDIDATA A GOBERNADORA REGIONAL (PDG). 

  

equipamientos, insumos e ins-— ¿Qué proyectos considera urgen- secundarias y caminosrurales,
talaciones necesarias, para un — tesparamejorarlosnivelesdein=— que permitirán una mejor co-
salud digna. Eneducación, ase- seguridad enlaregión? nexión de las localidades peri-

gurar que todos los niños y -Através denuestravereda, — féricas con las comunas urba-
veneslaregión tenganacceso. — inyectaremos todos los recur- — nas. Vamos aprovechary mo-

Enel área de tecnologíae — sosnecesariosparafortalecerla — dernizar lainfraestructura fe-
innovación aprobaremos lain-— seguridad. Finalmente, debe- — rroviariademanera que noso-
versión en paneles solares pa-— mostrabajar en conjunto conel — losea para transportar cargasi-
ra nuestros hogares. Asimis- — Ministerio del Interior, las poli- no que también pasajeros. 
mo, invertiremos en proyectos 
infraestructura para la electro- 
movilidad y en proyectos para 
mejorar la conectividad inte- 
rurbana, interregional, ya sea 
digital o territorial. 

cías y la Delegación Provincial 
por continuar y mejorar la se- 
guridad de nuestra región. De- 
bemos crear proyectos con la 
comunidad para tomarnos los 
espacios vecinales que han sido 
ultrajados por narcotráfico y 
delincuencia. Las plazas y los 
espacios públicos son para los 
y las vecinas. No podemos de- 
jar de integrar la ingeniería 
blandaa través de seminarios, 
charlas, programas de informa- 
ción y prevención permanen- 
tescon y para nuestros vecinos. 

Se modernizarán los puen-
tes y se buscará la factibilidad
de conectar Taltal con Antofa-
gasta por la costa. 

¿Qué importancia le daría a su
gestión para concretar el Corre-
dor Bioceánico? 

- Trabajaré para acelerar y
concretar este proyecto que sin
dudatransformará anuestrare-
giónen un punto clave de cone-
xión en Sudamérica que permi-
tirá reducir los costos de trasla-
dos de mercaderías. Asimismo
reducirá los días de traslado en-
tre el Pacífico y el Atlánticoy au-
mentará la actividad portuaria
(-...Priorizaremosla habilitación

¿Qué medidas adoptara para 
destrabar la aprobación depro- 
yectos? 

-Creación de una mesatéc- 
nica permanente integrada 
por representantes de lagober- 
nación, el CORE, expertos sec- 
toriales y actores clave dela co- 
munidad (empresas, ONGs, 
ciudadanos, IJVV). Esta mesa 

revisaría periódicamente los 
proyectos en evaluación, iden- 

¿Qué medidas adoptara para 
mejorarelordenamientoterrito- 
rialdelaregión? 

tificaríalas trabas quenos per-— -Vamos a mejorar rutas, — einfraestructuradelos puertos
mitirán resolver y agilizar el — con inversión en pavimenta- secos, integraremos los puertos
proceso de ejecución. ción y mantenimiento de rutas — deTocopilla y Taltal(.... 6S   

O ENTREVIST/ ALEJANDRO ÁLAMIOS, candidato a gobernador (Indep.): 

“En relación al corredor bioceánico 
es importante tener un plan de 
atracción de inversiones eficiente” 

CEDIDA, 
Constanza Caldera Pfeiffer 

onsaracderaomeraioanfogastad 

regional Alejandro Ála- 
mos (Indep.)en entrevis- 

ta con este Diario entregó sus 
propuestas en los distintos ám- 
bitos. Eldoctorindicó que le da- 
rá prioridad alas áreas de edu- 
cación con una ampliación dela 
escolaridad, y también ala sa- 
ludcon un importante enfoque 
enla salud mental. Deigual for- 
ma, respecto al corredor bio- 
ceánico destacó la importancia 
de contar con un plan de atrac- 
ción de inversiones eficiente, 

E candidato agobernador 

Mencione cinco proyectos a los 
cuales les daría prioridad duran- 
tesu gestión 

-Dentro de los cincos pro- 
yectos. Uno, es ordenamiento 
territorial einfraestructura que 
está dividido a su vezen un de- 
sarrollo del programa de polos 
tecnológicos urbanos indus- 
triales, plan de desarrollo re- 
gional, infraestructura produc- 
tiva, conectividad digital e in- 
fraestructura transformadora 
de parques desérticos. En se- 
gundo, educación que consi- 
derala ampliación de la escola- 
ridad, construcción de nuevos 
colegios, becas de postgrado, 
énfasis en primera infancia, y 
dar prioridad aniños TEA. 

  

ALEJANDRO ÁLAMOS ES CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL (INDEP.). 

y realizar las gestiones necesa- 
rias para alcanzar su aproba- 
ción y lograr que puedan eje- 
cutarse con un real sentido de 

terrenos, y recordar que lare- 
giónes la que presenta el ma- 
yor porcentaje de terrenos en 
manos de Bienes Nacionales. 

En salud, terapia integral — urgencia. Nosotros proponemos un 
desalud mental, construcción ordenamiento territorial e in- 
de subcentros infanto juvenil ¿Quéproyectosconsideraurgen- — fraestructura, que se basa en 
integrales, fortalecer la aten- — tesparamejorarlosnivelesdein- — undesarrollo deprogramasde 
ción primaria, mejorarla aten-— seguridadenlaregión? polos tecnológicos urbanos e 
ción de urgencia, y creación 
del primer centro regional de 
rehabilitación en todos los ti- 
pos de adicciones. En calidad 
de vida, gestión del deporte, 
academia cultural patrimonial 
y programa cognitivo del adul- 
to mayor (...). 

Y enseguridad, apoyar los 
proyectos existentes fortale- 
ciendo la televigilancia y los 

-Apoyar los proyectos exis- 
tentes fortaleciendo a televigi 
lancia y pórticos. Infraestruc- 
tura dirigida alos primeros res- 
pondedores de emergencia. 
Samu, Bomberos, Carabine- 
ros, las ONG como UCRA, Res- 

cate Agreste, equipos USAR, 
GERSA, entre otros. Apoyarla 
construcción de más escuelas 
de formación policial, y traba- 

industriales. Un plan regional 
dedesarrollo regional, infraes- 
tructura productiva, conectivi- 
dad digital e infraestructura 
transformadora de parques de- 
sérticos. 

  

  

¿Qué importancia le daría a su 
gestión para concretar el Corre- 
dorBioceánico? 

- En relación al corredor 

pórticos. jarenconjunto con lasmunici-— bioceánico es importante te- 
palidades para fortalecer los nerun plan de atracción de in- 

¿Qué medidas adoptaría para — programasdeseguridad ciuda- — versiones que sea eficiente, 
destrabarla aprobación de pro-— dana. además de entregar un valor 
yectos? agregado a los productos que 

- Debemos hacer una rápi-— ¿Qué medidas adoptaría para — puedan pasar a través del co- 
da revisión de los proyectos — mejorarelordenamientoterrito-— rredor bioceánico. Para noso- 
queestán en la etapa deapro- — rialdelaregión? tros el corredor bioceánico de- 
bación, a laespera de un RSo — -Esimportante entender — beserde vital importancia pa- 
que nose han podido desarro-— quela población requiere una — ra poder aumentar los recur- 
llar. Revisar las razones deesto, — administración eficientedelos  sosen nuestra región. (3
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